
 

       「四つのテスト」 
 

真実かどうか 

みんなに公平か 

好意と友情を深めるか 

みんなのためになるかどうか 

2018年6月13日 第2093例会 

１２：３０ 開会点鐘 

・友情と親睦の握手 

・ロータリーソング  

  「四つのテスト」 

・お客様紹介 

・会長の時間 

・幹事報告 

・委員会報告  

  出席状況報告ほか 

・他己紹介 長友克由 会員  

 

・卓話「次年度の向けて」  

       岡山量正会長エレクト 

・その他  ニコニコＢＯＸ報告 

１３：３０ 閉会の点鐘 

・本日の会合 (敬称略) 

＜被選理事会＞ 1３時３５分～ 
 岡山、山口尚志、國田、初木、川島、林 

  稲田、宮田、橘、瀬川、今平、長友、養老 

 日野、源本、田中商人、柿丸、森岡 

 田代、粟津  

   

本日の配布物 

・６月13日週報 

本日の回覧物 
ありません 

地区行事等出席予定(敬称略) 

7/28 18-19国際奉仕委員長会議   瀬川   

7/30 18-19会長幹事会     岡山、川島 

 

 

＊誕生日祝いありがとうございました    今平健一 

＊最終理事会を無事に終える事ができ 

  ありがとうございました           源本将人 

＊藤田さんありがとうございましたﾗｸﾋﾞー を通じて 

  勉強になりました    青少年委員長  田中商人 

＊藤田様の卓話を聞かせていただき   松吉冨美彦 

＊新入会員を迎えた喜びに          原田武夫 

＊アドバイスの卓話をさせて頂いた喜びに 

                             岩本昌治 

＊息子が生まれた喜びに！                    稲田義治 

＊新入会員の皆様よろしくお願い致します  米田 勉 

＊新入会員歓迎会ありがとうございます   鳳山成志 

＊新入会員の方々ﾛｰﾀﾘｰ入会ありがとうございます  

  がんばりましょう！               森岡順一 

＊新入会員歓迎会ありがとうございました龍見洋祐 

＊新入会員の皆様おめでとうございます 瀬川裕一 

＊例会出席のよろこびに            宮地康弘 

＊新入会員の歓迎会に            國田欣吾 

＊本日も例会親睦委員会の皆様に手伝って頂き 

  運営できて感謝しています！      山本一郎 

＊新入会員16名輝き人生を！期待しています 

                           山中  卓 

＊多田ＳＡAに・・・・・(T_T)          粟津直晶 

＊入会して1年がたちましたありがとうございます 

                            松田伸一 

＊新入会員の皆様ﾛｰﾀﾘｰﾗｲﾌを楽しんでください 

                            川島吉博 
  ￥119,000-  

  ￥1,817,800-  

  

２０９２ 

 ６    ６ 

   75名 

  41名 

 62.12%    

出席免除 

  64.18%  

    24名 

   7名 

   8名 

2089 

■退任挨拶 

■他己紹介 瀬川会員 

■新旧合同理事会 

 18時～大屋 

6月27日(水) 

最終例会 

ひらかた仙亭 

12:30～13:30 

6月20日(水) 

くずはゴルフ場

12:40～13:30 

■卓話 宮田ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

■他己紹介 山口伊太郎会員 

■ゴルフ同好会総会 

■｢お疲れさま会」 

 18時～肉の松阪 

7月4日(水) 

ひらかた仙亭

12:30～13:30 

■新役員就任あいさつ 

 岡山会長、初木副会長 

 川島幹事、林SAA  

■プログラム発表 

■第1回定例理事会 

 及びクラブ協議会 

2018-19年度スタート 

＊たくさんの新入会員が入会された喜びに  

                     田代ミチル 

＊新入会員歓迎会を祝して    内田智久 

＊同期新入会員の皆様よろしく 

  お願い致します         杉森久哉 

＊新しい出会いに          林 宏毅 

       【本日のお客様】 

国際ﾛｰﾀﾘｰ第2660地区ＩＭ2組 

    ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐  近藤眞道 様 

    高槻西ＲＣ    小橋義之 様 

 



【6月誕生日御祝】                   【2017-18年度後期新入会員歓迎会】                                   

会長の時間 

 山口尚志会長 

 先週の夜間例会は、如何でしたで

しょうか。ラグビーを通しての教育に

ついて、スポーツ精神の「生のお話」

を聴くことができました。藤田先生、

ありがとうございました。また、新入会

の会員歓迎会では友情を深めてい

ただくことができましたでしょうか。新

会員におかれましては、まだまだこ

れから多くの事業、奉仕活動を控えています。ともに努力

研鑽に励みたいものです。 

 さて、会長エレクトの次年度の方針を拝聴する時期・例

会となりました。早いもので、私が本年度の指針をお話さ

せていただいて一年が経ちます。被選理事会では岡山会

長エレクトのお話を聴く機会が多くあり、本年度の指針を

「継承」とお伺いしています。テーマは「奉仕の理想向け、

共に育とう」です。「共に育つ」の根拠は、この三年間で30

名余りの新しい会員を迎え、「内なる力を高める＝共に育

つ」という理念が合致しました。と同時に私にすると十分

でなかったことを省みるところです。さあ、間もなくスタート

する岡山年度に大いなる期待と私どもクラブ会員全員が

一緒になって奉仕活動に邁進しましょう。 

 大切なお知らせがひとつ。私どもの最終理事会を６月６

日に開催いたしました。ご承知の通り、岡山会長エレクト

は第45代会長で来年の５月の創立記念日を以って創立

満45周年を迎えます。その後には、創立45周年記念事

業に取り組む予定であります。そんな未来への展望を踏

まえ、周年記念事業を執行する「実行委員会」を設置す

るため、その前段階準備として「創立45周年記念事業・

実行委員会設立準備委員会」を発足することといたしまし

た。準備委員会の委員に、以下の７名の会員にお願いす

ること、理事会の全会一致で承認されました。委員は、宮

田、原田、源本、岡山、國田、川島、そして私・山口尚志

の７名です。準備委員会についてよろしくお願いします。

以上、委員会設置について会員の皆様にご報告いたし

ます。 

 

 川島吉博 会員 

他己紹介ｽﾋﾟｰﾁ 
     私は、数年前にSAAをさせて 

   いただきましたが、その際の会長

は髙島会員で、副会長が原田会員、

幹事が畠仲会員でした。各人のエピ

ソードとして、まず髙島会員の場合、

ロータリーの野球大会時に、相手チー

ムのピッチャーが高嶋会員にビンボー

ルを投げたのを受けて？次の投球時

にはバットがすっぽぬけて相手のピッ

チャー目がけて飛んでいったというのがあります(*^_^*)次

に畠仲会員ですが、ロータリークラブに入る前の某異業種

交流会で、意見の食い違いから同じ会員に鉄拳を振るっ

たとか(*^_^*)真偽は定かではありません。最後に原田会員

ですが、イノシシ狩りを趣味とされてます。たまに罠をしか

けて生け捕りにされることもあるそうですが、その際には

バールで殴り殺すそうです(*^_^*) 

 このことから分かるように、髙島会長年度は私を除いて

完全に武闘派の執行部でした。こりゃ前途多難だと思っ

ていましたが、意に反して楽しい１年になりました。事務

局の阪本さんも交えて一緒に食事会をしたのも良い想い

出です。 

 私は、次年度岡山会長年度で幹事をさせていただきま

すが、岡山会員のお父様は私の小学校の恩師でもあり、

初木副会長は今でもバンドを組んでおられるほどの音楽

好き、SAAの林会員は同職で、各人共に共通点が多く心

強く思っています。次年度ロータリーライフ、皆さんと一

緒に楽しくできればと思います。 

 

龍見会員 森岡会員 今平会員 長村会員  鳳山 新会員    龍見 新会員    中野 新会員    西澤 新会員       「手に手つないで」            

                         外部卓話講師 藤田久和様                           


